

RINGKASAN

SALWA HABIEBIE. J3A117328. Peran Reporter dalam Proses Produksi “Wajah Muda Generasi Penerus ASN Kemenperin” di KemenperinTV. *Reporter’s Role in Production Process of “The Young Face of ASN Ministry of Industry Next Generation” in Ministry of IndustryTV*. Dibimbing oleh AYUMI FITRIANI GUNAWAN.

Reporter dapat diartikan sebagai orang yang melakukan profesi meliput peristiwa, mengumpulkan bahan berita, dan melaporkannya kepada publik, papar Naedi (2013:49). Panuju (2018:26) menyebutkan bahwa komunikasi dalam bidang konteks maupun profesi membutuhkan prasyarat kompetensi (kemampuan berkomunikasi). Hal tersebut merupakan salah satu hal yang perlu dikuasai oleh reporter dalam menjalankan profesinya. Pengumpulan data dilakukan di Kemenperin yang beralamat di Jalan Gatot Subroto, Kuningan Tim, Kecamatan Setiabudi, Gedung Kementerian Perindustrian (Kemenperin) lantai 6, Jakarta Selatan, Jakarta. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi secara langsung, wawancara, partisipasi aktif, studi pustaka dengan membaca buku referensi yang berkaitan dengan laporan akhir, dan dokumentasi hasil kegiatan praktik Kerja Lapangan.

KemenperinTV merupakan salah satu program instansi pada *platform* media youtube yang dapat dan ditangani langsung oleh instansi Kemenperin itu sendiri pada subbagian Promosi dan Prasarana Media sebagai perantara informasi ke khalayak luas. KemenperinTV dibentuk pada pertengahan tahun 2017 dibawah naungan Subbagian dari Tata Usaha dari Humas Kemenperin. Seiring jalannya waktu KemenperinTV mulai dilimpahkan wewenangnya ke Subbagian Promosi dan Prasarana Media yang masih sama-sama dibawah Bagian Informasi Publik dan Promosi Kemenperin. KemenperinTV memiliki informasi/berita menarik, salah satunya yaitu “Wajah Muda Generasi Penerus ASN Kemenperin”. Informasi/berita tersebut memiliki format pelaksanaan tes Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) yang dimana berisikan informasi mengenai proses pelaksanaan pendaftaran peserta SKD, wawancara peserta SKD, dan juga melibatkan peran reporter dalam menyampaikan informasi tersebut kepada khalayak luas. Peran reporter pada proses produksi “Wajah Muda Generasi Penerus ASN Kemenperin” di KemenperinTV mengacu kepada kebutuhan audiens yang menjadi target utama dari proses produksi tersebut.

Proses produksi “Wajah Muda Generasi Penerus ASN Kemenperin” di KemenperinTV ini memiliki target khalayak dewasa muda dengan pendengar atau audiens yang berasal dari golongan menengah ke atas. Peran reporter pada proses produksi “Wajah Muda Generasi Penerus ASN Kemenperin” di KemenperinTV ini juga melalui beberapa tahapan produksi, mulai dari tahapan pra produksi, tahap produksi, hingga tahap pasca produksi. Setiap proses produksi mengalami berbagai hambatan dalam proses praproduksi, proses produksi, dan pasca produksi, baik dari teknis maupun dari non teknis. Namun hambatan yang terjadi mampu dihadapi dan mencari solusi dari hambatan-hambatan yang sering terjadi.

Kata kunci : KemenperinTV, Peran, Reporter